

Mike Pompeo se rend en Corée Démocratique pour dialoguer sur la dénucléarisation



Pyongyang, 5 juillet (RHC)- Le secrétaire d'état des États-Unis, Mike Pompeo, s'est rendu aujourd'hui en Corée Démocratique pour dialoguer sur la dénucléarisation.

Le département d'état nord-américain a annoncé que la visite de Mike Pompeo est la troisième qu'il effectue dans ce pays asiatique en quelques mois seulement.

L'ex-directeur de la CIA abordera d'autres thèmes ayant trait aux dialogues de Singapour entre le président des États-Unis Donald Trump et celui de la Corée Démocratique Kim Jong-un.

De Pyongyang, Mike Pompeo partira pour Tokyo où il rencontrera la ministre des Affaires étrangères sud-coréenne, Kang Kyung-wha et son homologue japonais Taro Kono, pour parler de la coopération des trois pays dans des questions concernant la péninsule coréenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166192-mike-pompeo-se-rend-en-coree-democratique-pour-dialoguer-sur-la-denuclearisation>



Radio Habana Cuba